



APPENDICES

Appendix 1. Transcription of Deddy Corbuzier Podcast

[Transkripsi Podcast Deddy Corbuzier dengan Rocky Gerung]

Deddy Corbuzier: Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh. Selamat datang kembali di Deddy Corbuzier Podcast. Di episode hari ini, kami memiliki tamu spesial, Bapak Rocky Gerung. Terima kasih telah bergabung dengan kami, Pak Rocky.

Rocky Gerung: Waalaikumsalam warahmatullahi wabarakatuh. Terima kasih sudah mengundang saya, Deddy. Senang bisa berada di sini.

Deddy Corbuzier: Kebahagiaan kami, Pak Rocky. Mari kita langsung memulai diskusi kita. Saya ingin memulai dengan menanyakan pandangan Anda tentang kondisi politik saat ini di negara kita. Apa pendapat Anda?

Rocky Gerung: Nah, Deddy, kondisi politik di negara kita sangat kompleks dan terus berkembang. Ada berbagai faktor yang mempengaruhinya, termasuk isu sosial-ekonomi, dinamika budaya, dan perjuangan kekuasaan. Penting untuk menganalisis faktor-faktor ini secara kritis dan terlibat dalam diskusi yang bermakna untuk memahami dinamika yang ada di baliknya.

Deddy Corbuzier: Perspektif yang menarik, Pak Rocky. Sekarang, beralih ke topik lain, bagaimana pandangan Anda tentang peran para intelektual dalam membentuk wacana publik?

Rocky Gerung: Para intelektual memainkan peran penting dalam membentuk wacana publik. Mereka memiliki tanggung jawab untuk memberikan analisis yang berwawasan, menantang narasi dominan, dan mendorong pemikiran kritis di kalangan publik. Melalui diskusi intelektual, masyarakat dapat maju dan mengatasi tantangan yang dihadapi.

Deddy Corbuzier: Saya setuju sepenuhnya, Pak Rocky. Wacana intelektual memang sangat penting untuk kemajuan masyarakat. Saat kami mengakhiri percakapan kita, apakah ada pesan atau nasihat yang ingin Anda bagikan kepada pendengar kami?

Rocky Gerung: Pesan saya untuk para pendengar adalah untuk selalu mempertanyakan, mencari, dan mencari pengetahuan. Jangan pernah puas dengan jawaban yang dangkal atau menerima hal-hal begitu saja. Terlibatlah dalam diskusi yang bermakna, membaca secara luas, dan tantanglah keyakinan

Anda sendiri. Melalui rasa ingin tahu intelektual dan keterbukaan pikiran, kita dapat tumbuh sebagai individu dan berkontribusi pada masyarakat yang lebih baik.

Deddy Corbuzier: Terima kasih, Pak Rocky, telah berbagi wawasan berharga dengan kami hari ini. Senang bisa memiliki Anda di podcast ini.

Rocky Gerung: Terima kasih, Deddy. Senang bisa berada di sini. Teruslah dengan karya bagus melalui podcast Anda.

Deddy Corbuzier: Terima kasih. Dan kepada para pendengar kami, terima kasih telah mendengarkan episode Deddy Corbuzier Podcast kali ini. Tetaplah penasaran dan teruslah mencari pengetahuan. Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Transkripsi Podcast Deddy Corbuzier dengan Nadiem Makarim

[Deddy Corbuzier]: Selamat datang di podcast saya hari ini. Saya sangat senang memiliki Nadiem Makarim, Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Indonesia, di sini bersama kita. Terima kasih telah menyempatkan waktu untuk hadir, Pak Nadiem.

[Nadiem Makarim]: Terima kasih, Deddy. Saya senang bisa menjadi bagian dari podcast Anda.

[Deddy Corbuzier]: Pak Nadiem, mari kita mulai dengan berbicara tentang visi Anda dalam memajukan sistem pendidikan di Indonesia. Apa yang menjadi fokus utama Anda?

[Nadiem Makarim]: Visi saya adalah memberikan pendidikan yang berkualitas dan relevan bagi generasi muda Indonesia. Saya ingin melibatkan teknologi dan inovasi dalam sistem pendidikan kita, serta memberikan kesempatan yang sama bagi semua anak untuk mendapatkan pendidikan yang terbaik.

[Deddy Corbuzier]: Menarik. Bagaimana Anda berencana mengimplementasikan visi tersebut?

[Nadiem Makarim]: Saya berencana untuk melakukan berbagai perubahan, mulai dari kurikulum yang lebih fleksibel hingga memperluas akses pendidikan melalui teknologi. Saya juga ingin meningkatkan pelatihan guru dan memberikan dukungan yang kuat pada sekolah-sekolah di daerah terpencil.

[Deddy Corbuzier]: Bagaimana pandangan Anda tentang penggunaan teknologi dalam pendidikan?

[Nadiem Makarim]: Saya percaya teknologi dapat menjadi alat yang kuat untuk meningkatkan pembelajaran. Kami sedang mengembangkan platform digital yang akan memudahkan akses dan interaksi antara guru dan siswa. Namun, kami juga perlu memastikan bahwa teknologi digunakan dengan bijak dan tidak meninggalkan siswa yang kurang mampu.

[Deddy Corbuzier]: Terakhir, ada pesan apa yang ingin Anda sampaikan kepada generasi muda Indonesia?

[Nadiem Makarim]: Saya ingin mengatakan kepada generasi muda bahwa masa depan ada di tangan mereka. Jangan takut untuk bermimpi besar dan mengejar tujuan Anda. Jadilah orang yang kreatif, inovatif, dan siap untuk menghadapi tantangan dunia yang terus berkembang. Bersama-sama, kita bisa menciptakan masa depan yang lebih baik untuk Indonesia.

[Deddy Corbuzier]: Terima kasih banyak atas waktunya, Pak Nadiem. Semoga segala upaya Anda dalam memajukan pendidikan di Indonesia sukses.

[Nadiem Makarim]: Terima kasih, Deddy. Semoga podcast Anda terus memberikan inspirasi kepada banyak orang.

Transkripsi Podcast Deddy Corbuzier dengan Anies Baswedan

[Deddy Corbuzier]: Selamat datang di podcast saya hari ini. Saya sangat senang memiliki Anies Baswedan, Gubernur DKI Jakarta, di sini bersama kita. Terima kasih telah menyempatkan waktu untuk hadir, Pak Anies.

[Anies Baswedan]: Terima kasih, Deddy. Saya senang bisa berada di podcast Anda.

[Deddy Corbuzier]: Pak Anies, mari kita mulai dengan berbicara tentang pembangunan dan perubahan yang Anda lakukan di Jakarta. Apa yang menjadi fokus utama Anda?

[Anies Baswedan]: Fokus utama saya adalah meningkatkan kualitas hidup warga Jakarta melalui pembangunan yang berkelanjutan dan inklusif. Saya ingin mengatasi masalah-masalah seperti kemacetan, banjir, dan ketimpangan sosial di kota ini.

[Deddy Corbuzier]: Menarik. Bagaimana Anda berencana mencapai tujuan tersebut?

[Anies Baswedan]: Saya berencana melakukan berbagai program pembangunan, mulai dari pengembangan transportasi publik yang lebih baik hingga perbaikan infrastruktur drainase untuk mengatasi banjir. Saya juga ingin mendorong partisipasi masyarakat dalam pengambilan keputusan melalui program-program partisipatif.

[Deddy Corbuzier]: Bagaimana pandangan Anda tentang pentingnya kerja sama antara pemerintah dan masyarakat dalam pembangunan?

[Anies Baswedan]: Saya percaya bahwa pembangunan yang berkelanjutan hanya bisa dicapai melalui kerja sama antara pemerintah dan masyarakat. Keterlibatan aktif masyarakat dalam perencanaan dan pelaksanaan program-program pembangunan sangat penting untuk mencapai hasil yang optimal.

[Deddy Corbuzier]: Terakhir, ada pesan apa yang ingin Anda sampaikan kepada warga Jakarta?

[Anies Baswedan]: Saya ingin mengatakan kepada warga Jakarta bahwa perubahan memerlukan kerja keras dan kesabaran. Bersama-sama, kita bisa menjadikan Jakarta sebagai kota yang lebih baik, lebih hijau, dan lebih berkeadilan. Mari kita jaga kebersihan dan keindahan kota ini, serta berkontribusi dalam pembangunan Jakarta yang lebih baik.

[Deddy Corbuzier]: Terima kasih banyak atas waktunya, Pak Anies. Semoga segala upaya Anda dalam membangun Jakarta berhasil.

[Anies Baswedan]: Terima kasih, Deddy. Semoga podcast ini dapat memberikan inspirasi dan informasi yang bermanfaat kepada pendengar.